



EDUCACIÓN

Ávila no acogerá ningún curso de verano de la Universidad de Salamanca

Ávila no será la sede de ninguno de los cursos de verano organizados este año por la Universidad de Salamanca (USAL). Según explican desde el Centro de Formación Permanente de la universidad esto se debe a que no ha habido propuestas que hayan llegado desde los centros de la ciudad y aunque otras veces se organizaron desde el propio centro se ha visto que el resultado (en las distintas sedes donde se ha hecho) no ha sido muy positivo y no consiguieron tener el número suficiente

de alumnos para realizarse. En todo caso, la USAL realizará entre el 25 de junio y el 29 de julio más de 70 cursos (20 más que el pasado año), complementados en septiembre con los 'Cursos Cero', estos últimos dirigidos a estudiantes preuniversitarios. Se realizarán 29 cursos en Salamanca, 11 en Zamora y uno en Guarda, a lo que hay que sumar la importante apuesta virtual, que para la universidad son como una sede más abarcando una amplia temática que abarca las Ciencias Sociales y Jurídicas, Artes y Humanidades, Ingeniería y Arquitectura, Ciencias de la Salud y Ciencias, además de los cursos transversales y la oferta virtual cuya duración, con algunas excepciones, estará comprendida entre las 20 y 40 horas lectivas.